

Rubrik: Siegburg

Artikel vom: 02.04.2012

## Piratenspielplatz eröffnet

Wohnungsbaufirma eröffnet Kinderspielplatz in Siegburg

---

**Gemeinsam mit vielen Kindern weihten Bürgermeister Franz Huhn und der Geschäftsführer der Montana Wohnungsbau GmbH, Franz Josef Scharfenstein, den Piratenspielplatz im neuen Wohngebiet „Deichhaus Aue“ in Siegburg ein.**



Die Kinder können auf dem gestrandeten Piratenschiff Ausschau halten, mit dem Holzfloß in See stechen oder auf der Doppelschaukel ihr Revier bewachen. Die Kosten für den neuen Spielplatz betragen 72.000 Euro. Die kleinen Gästen erwartete ein umfangreiches Überraschungsprogramm mit Kinderschminken, Animation und Schatztruhen basteln. Für das leibliche Wohl wurde bei strahlendem Sonnenschein ebenfalls bestens gesorgt.

Quelle: Rhein-Sieg-TV